

Laufen: Traumhafte Wetterbedingungen luden zahlreiche interessierte Kinder und Jugendlichen zum Schnuppertag des SV Laufen. Am Samstagvormittag, den 19. September 2020 veranstaltete der SVL mit den Abteilungen Fußball und Bogenschießen einen Schnuppervormittag.

Besser hätte das Wetter nicht sein können als am Samstagvormittag in Laufen auf der Sportanlage an der Freilassingener Straße. Der SV Laufen lud mit seinen Abteilungen Fußball und Bogenschießen zum „Schnuppern“ ein. Viele neue Gesichter sah man auf der Sportanlage und selbst einige Eltern ließen es sich nicht nehmen, beispielsweise den Bogen in die Hand zu nehmen.

Fußballabteilungsleiter Christian Schmidbauer (Fußball) und Fußballjugendtrainer Martin Mann übernahmen die Registrierung im Sinne der Corona-Regeln. Peter Lankes (Abteilungsleitung Bogen) und Jugendleiter Fußball Manuel Travar begrüßen im Anschluss alle anwesenden Kinder und Jugendlichen, die von ihren Eltern begleitet wurden. In Gruppen konnten die Teilnehmer die beiden Sportarten beim SV Laufen ausprobieren. Während Peter Lankes mit seinen zahlreichen Helfern am Bogenplatz alles im Griff hatte, zeichneten sich Manuel Travar und Rupert Putzhammer für die fußballerischen Inhalte aus.

Nach 2-3 Stunden waren die glücklichen Kinder und Jugendlichen mit ihrem Probetag am Ende und konnten von ihren Eltern abgeholt werden.

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Helfern der beiden Abteilungen Fußball und Bogenschießen. Der SV Laufen wird sicherlich im Frühjahr erneut einen ähnlich angelegten Schnuppertag für Interessierte anbieten und hofft die jetzigen „Schnupperer“ regelmäßig an der Sportanlage begrüßen zu können.

Trainingszeiten des SV Laufen sind unter www.svlaufen.de (Fußball) zu finden oder unter www.bs-svlaufen.com (Bogenschießen) einzusehen.



Wichtig: Die Fotos sind nicht für Eigenzwecke und als Werbemittel für andere Zwecke des SV Laufen verwendet